

DANZAS IEMAR....EMBAJADORES CULTURALES

CLAUDIA MARCELA PANTOJA OSPINA
DOCENTE DEL GRUPO DE DANZAS
IEMAR

El grupo de Danzas en el mes de Junio del presente año tuvo la gran satisfacción de participar en el **IV Concurso Nacional de Danza Folclóricas en parejas en el municipio de Titiribí (Antioquia)**. Llevamos este año dos parejas y los logros obtenidos fueron más que satisfactorios. Teniendo en cuenta que hace dos años tuvimos nuestra primera presentación en este evento, la cual fue a nivel de aprendizaje una experiencia que enriqueció totalmente al grupo. Al ser un certamen de carácter Nacional visualizamos el nivel dancístico de las parejas participantes. Fue así como para este año 2015 el trabajo constante, la dedicación y el esfuerzo de los bailarines de nuestra Institución dio sus frutos, obteniendo el 4° y 5° lugar en la categoría Infantil con los bailarines **(Yisel López Tayak y Cristian Camilo Murillo)** y en la categoría Juvenil con los bailarines **(Valeria Valencia Quiceno y Luis Ricardo Restrepo)**. Cabe anotar que siendo un concurso de Carácter Nacional participaron parejas de la Costa Atlántica, Antioquia, Cundinamarca, Chocó, Huila y Tolima entre otros.

Es muy importante destacar dentro de la evolución del grupo de Danzas en la Institución, el desenvolvimiento de los estudiantes durante estos siete años de fortalecimiento del proyecto, el cual surgió como una necesidad de utilizar adecuadamente el tiempo libre y que ha integrado a más de 100 estudiantes en un proceso de formación dancístico, físico y en el cual se tienen otras esferas de formación como el trabajo en valores humanos, el amor, el respeto, la aceptación, la tolerancia entre otros y el brindar a los integrantes del grupo de danzas un espacio de sano esparcimiento y de socialización en donde afiancen el compañerismo y el trabajo grupal, también el inculcar en cada uno de ellos la confianza a nivel personal y hacerlos sentir especiales y útiles en el grupo y lo más importante que se sientan felices al bailar.

La proyección que tiene el grupo de Danzas es afianzar día a día el proceso a nivel dancístico, estimular y exaltar el folclor colombiano en todas sus esferas, al igual que fortalecer en los estudiantes de la Institución Educativa Monseñor Alfonso de los Ríos el amor por el folclor, la expresión corporal y las danzas; además el pertenecer a un grupo que de una u otra manera recibe alegrías constantes, porque siempre hay una unión permanente, se afianzan los lazos de amistad, también han tenido la oportunidad de viajar por diferentes lugares tanto del Departamento como fuera de él.

Como directora del proyecto de Danzas en la Institución Monseñor Alfonso de los Ríos he vivenciado el total apoyo por parte de la institución para que el grupo tenga un excelente

vestuario y lo requerido para los diferentes desplazamientos a los lugares en los cuales nos hemos presentado y dejando siempre muy en alto el nombre de la Institución.